



ありがとう!!上荘小学校

3月22日(金)閉校記念式典が行われました。市長や教育長、保護者や地域のみなさまが見守る中、昨日、卒業を迎えた6年生も含めて、みんなで上荘小学校最後の時を迎えました。最後に会場のみなさん全員で校歌を歌って上荘小学校とお別れしました。

創立120年の節目に当たる本年、子どもたちと一緒に、「これで上荘小学校では最後の学校行事や活動になる」という意識をもって取り組んできました。保護者や地域のみなさまには、ひとかたならぬお世話になり、本当にありがとうございました。閉校することに寂しさは残りますが、みんながこの学び舎でつくった思い出は、永遠に残ります。保護者や地域のみなさんが上荘小学校や上荘っ子に深い愛情を注いでくださったことは子どもたちの思い出になり、この先もずっと残り続けることでしょう。

120年という上荘小学校の長き歴史にピリオドを打ちますが、その歴史を背負って立つ上荘っ子は、両荘の未来へ旅立ちます。「ふるさと上荘小学校」から「両荘のみらい」へ、ともに出発してまいりましょう!!



思い出の学び舎

今年度を振り返って

1年生を迎える会



なかよし遠足



くすのき祭
平成29年度5年生共同制作

芸術鑑賞会 (マジックショー)



代表委員会



ふれあい運動会



じゃことり



自然学校



120周年祈念式典・ふれあい表現会



とんど



大縄大会



マラソン大会



節分集会



6年生クイズ



6年生を送る会



卒業式

